

COPYBOX USB-32HS

HIGH SPEED USB STICK DUPLIZIERUNG

- Gleichzeitige Duplizierung von bis zu 32 USB-Sticks
- Stand-alone-Lösung, kein PC erforderlich

USB-Sticks sind die Nachfolger der Diskette und als kompakte, praktische Datenträger am Schlüsselbund ebenso populär wie weit verbreitet. Dank hoher Speicherkapazität sind die Sticks heute auch für größere Files wie PowerPoint Präsentationen, Fotos und schnelle Backups geeignet. Das flexible, komfortable Speichermedium der neuen Generation.

Und eins steht fest: der Markt zeigt eine große Nachfrage nach professionellem Equipment zur schnellen Duplizierung von USB-Sticks. Die attraktive Lösung ist TEACs neue CopyBox USB-32HS.

Schnell, zuverlässig, preisgünstig

Die CopyBox USB-32HS arbeitet als PC-unabhängige Stand-alone Lösung und hat 32 Ports. So können die Daten von bis zu 32 Sticks gleichzeitig kopiert werden. Die CopyBox USB-32HS braucht wenig Platz, passt gut ins Büro und sieht aus wie ein kleiner Duplication-Tower für CDs oder DVDs.

Komfortabel und sehr einfach zu bedienen

Die Duplizierung von USB-Sticks ist mit der CopyBox USB-32HS ein Kinderspiel. Abhängig von der Qualität der jeweiligen USB-Sticks dupliziert das Gerät Files mit einer Geschwindigkeit von maximal 5 MB pro Stick. Ein PC ist dafür nicht erforderlich. Nach erfolgter Duplizierung werden einfach neue Sticks in die Ports gesteckt und ein weiterer Job kann beginnen.

Spezifikationen

Gleichzeitige Duplizierung von bis zu 32 USB-Sticks

Bis zu 5 MB Datentransfer pro Stick – abhängig von deren Qualität

Kein PC erforderlich

Kompakt: 200 x 420 x 480 mm

„Vergleichs-Funktion“ zur Qualitätskontrolle

Automatische Master-Erkennung und –Anzeige

Medien gesteuerte asynchrone Produktion ohne Menüführung

LED Statusanzeige an jedem USB-Port: Idle, Busy, Accept und Reject Funktionen

Gewicht: 10,5 kg



HANTZ + PARTNER
The Upgrade Company! www.hantz.com

Deutschland: 
Tel.: 0761 / 59 21 00
Fax: 0761 / 58 52 28

Schweiz: 
Tel.: 061 / 27 311 - 31
Fax: 061 / 27 311 - 39

Österreich: 
Tel.: 01 / 58 55 430
Fax: 01 / 58 55 460

COPYBOX USB-32HS

HIGH SPEED USB STICK DUPLICATION

- Simultaneous duplication of up to 32 USB-sticks.
- Stand-alone solution, no PC required

The USB-stick is an excellent successor to the diskette. A handy-sized and smart information carrier that has become extremely popular. USB sticks - ideal for transporting larger files, safe surfing or for making and securely storing back-ups - have found their place as the storage medium of the next decade.

There is a strong market demand for professional high-speed USB-stick duplication equipment. With TEACs CopyBox USB-32HS you can now get an affordable and highly efficient solution.

Fast, reliable, affordable

The CopyBox USB-32HS duplicator works completely stand-alone and comes equipped with 32 ports. This makes it possible to simultaneously send data to a maximum of 32 USB-sticks at a time. Furthermore, the CopyBox USB-32HS has a small footprint to fit into any office environment and looks much like a duplication tower for CDs or DVDs.

Comfortable and easy to operate

Duplicating USB-sticks with the CopyBox USB-32HS is painless! The machine has a maximum duplication speed of 5 MB per stick per second (of course depending on the quality of the USB-stick) and you do not need a PC to operate it. All you need to do is to regularly load and unload the machine.

Specifications

Simultaneous duplication of up to 32 USB-sticks.

For each of the 32 sticks, up to 5 MB of data transfer per stick per second (depending on the quality of the USB-stick).

Does not require a PC

Small footprint: 200 x 420 x 480 mm

'Comparison' function for quality control

Automatic master recognition and indication.

Media-driven asynchronous production, no menus, just insert and wipe.

LED status indicator on each USB port with Idle, Busy, Accept and Reject function

Weight: 10,5 kg



HANTZ + PARTNER
The Upgrade Company! www.hantz.com

Deutschland: 
Tel.: 0761 / 59 21 00
Fax: 0761 / 58 52 28

Schweiz: 
Tel.: 061 / 27 311 - 31
Fax: 061 / 27 311 - 39

Österreich: 
Tel.: 01 / 58 55 430
Fax: 01 / 58 55 460